
DISCUSSION DELIB 21

Le Maire : « J’ai l’impression que Monsieur JAMMET veut poser une question. »

Monsieur JAMMET : « Vous avez une bonne impression Monsieur le Maire ».

Le Maire : « Et Madame COSTE aussi. »

Monsieur JAMMET : « Je trouve que ces actions sont intéressantes. Ce qui me pose un petit

problème, et vous allez m’y répondre, c’est les tarifs. Je mettrai en deux temps, d’une part,

enfin en deux temps, diviser un peu en deux, chantiers volontaires de France et chantiers

solidarité au Maroc. Si effectivement il s’agit d’actions de solidarité, c'est-à-dire qu’elles vont

entrainer un travail de ces jeunes en solidarité, il me semble que ces tarifs, il me semble que

la gratuité devrait s’imposer puisque la Ville devrait favoriser ce type d’actions et en tout cas

ne pas pénaliser des jeunes qui vont faire une action de solidarité. Je pense aussi que pour les

autres séjours et bien il faudrait, comme l’on dit plusieurs de mes collègues, moduler les

tarifs en fonction des ressources des familles et pas uniquement la gratuité à partir du 4ème

enfant. »

Le Maire : « Merci. Madame COSTE. »

Madame COSTE : « Moi c’est sur la typologie de ces séjours parce qu’on avait eu une

discussion intéressante en commission. Je ne suis pas convaincue par la formulation. Il

semble bien que dans cette délibération il y ait des séjours de types très différents qui soient

abordés et ne désignent pas le même public. A ce que j’en ai compris alors on va ramener la

discussion ici, c’est important pour la première fois, j’aimerais bien comprendre l’articulation

de ces différents séjours. Il semble que les séjours, qui ne sont pas des séjours VVV, c'est-à-

dire séjours structures ouvertes et puis les séjours adolescents, soient en fait, et les chantiers

aussi, très réservés, plus ou moins, à des publics qui sont des publics que, repérés comme

étant des publics en fragilité sociale, pour ne pas dire en prédélinquance, très bien. C’est juste

que dans la même délibération on aborde des séjours de type différents et moi j’avoue que je

n’y comprends pas grand-chose sur qui peut faire quoi, quelle personne est dirigée vers quel

type de séjours ? Par quel biais on y accède, si c’est les CVS, pourquoi c’est les prédisposés

qui sont mis au préalable par tel type de séjours ? Voyez ce n’est pas très clair, donc si c’était

possible à l’avenir d’avoir une typologie de ce type de séjours plus claire, ça serait bien. »

Le Maire : « Merci, Madame COSTE. Alors Monsieur MARIOJOULS certes les actions sont

intéressantes, j’ai dit quoi, décidément, Monsieur JAMMET, certes les actions sont

intéressantes, je vous le confirme, c’est d’ailleurs bien pour ça que nous les soutenons et vous

avez vu quand même que le niveau des sommes relèvent plus du symbole que d’autre chose

et il me semble qu’il est important de pouvoir se dire que tout a un coût. Ca, c’est une

première chose. Et, deuxièmement, Madame COSTE, oui on pourra certainement plus vous

apporter de précisions peut-être sur les prochaines fois mais il s’agit effectivement, à chaque

fois, de publics qui sont soit dans des actions, qui sont des actions de solidarité, soit des

publics qui sont des fois les plus modestes et les plus en difficulté et que là il est important



que notre solidarité puisse d’exprimer à travers ces séjours. Voilà, sur ce y a-t-il des

oppositions ? Des abstentions ? Ne prennent pas part au vote ? C’est donc adopté. »


